

Nawalny Tod verdeutlicht den unschätzbaren Wert von Demokratien

Dank an alle Demokratinnen und Demokraten - unser Einsatz für Freiheit, Rechtsstaatlichkeit und Würde ist alternativlos!

Der Tod von Alexej Nawalny schockiert! Und wir sind beeindruckt von einem Mann, der sein Land und dessen Menschen so geliebt hat, dass er - trotz der Gefahren einer Diktatur - in vollem Bewusstsein mutig zurückgekehrt ist in das Land, das er als Oppositionsführer verändern wollte - hin zur Demokratie mit der Selbstbestimmung von Menschen, für Freiheit und Würde, gegen Gewalt und Unterdrückung. Wir in unserer freien Welt dürfen diesen mutigen Widerstandskämpfer Alexej Nawalny nicht vergessen und müssen uns darüber bewusst sein, dass eine freiheitlich-demokratische Gesellschaftsordnung uns alle fordert, sie zu verteidigen - mit unseren Grundrechten, in Diskussionen, im Werben für Teilnahme und Engagement für soziales Miteinander.

Termine

Kommunalwahlen - das Recht, mitmischen zu können, zur Wahl zu gehen oder selber gewählt zu werden - mit kraftzehrenden Vorbereitungen. Als überzeugte Demokratinnen und Demokraten nehmen wir diese Arbeit gerne auf uns und setzen darauf, dass wir gehört und konstruktiv kritisiert werden. Wir bemühen uns um Transparenz und gemeinsames demokratisches Miteinander. Nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf unter: spdflein@gmx.de

Kandidaten und Kandidatinnen-Treffen der Liste der Fleiner SPD am Mittwoch, den 28.02.2024.

Wir freuen uns auf einen gemeinsamen Abend und lebhaften Gedankenaustausch.

Treffen zum Thema Kommunalwahlen im Landkreis Heilbronn

Die SPD AG 60 plus Heilbronn Stadt & Land lädt ein auf **Freitag, 01. März 2024 - 14:00 Uhr/Gaststätte Jahnheide am See**

Thema: ***Kommunalwahlen im Landkreis Heilbronn***

Referent: **Bernd Bordon**, Fleiner Bürger, Bürgermeister in Ilsfeld und Vorsitzender der SPD-Fraktion im Kreistag Heilbronn.

Die Politik in den Gemeinden bzw. Ortschaften und im Landkreis ist das Fundament unserer Demokratie. Über die wichtige Wahl im Juni 2024 wird Bernd Bordon als erfahrener Kommunalpolitiker informieren, sich der Diskussion stellen - offen, transparent, konstruktiv.

Demokratiefeinde dürfen nicht ignoriert werden, sondern müssen mit lösungsorientierter, erfolgreicher demokratischer Arbeit in die Schranken gewiesen werden. Das bedeutet Arbeit, das bedeutet sich aus der Wohlfühlzone, aus der Bequemlichkeit aufzumachen, das heißt auch, respektvolle, konstruktive Kritik anzunehmen und am Kompromiss mitzuarbeiten - also sich immer und immer wieder der mühseligen Verantwortung zu stellen ... und um Mitarbeit zu werben. Was sonst!

Heidi Scharf-Giegling

Pressesprecherin SPD OV Flein und Talheim